



Le mot de la présidente

Ce numéro de notre newsletter est présenté dans un format plus accessible à tous. Le premier trimestre de l'année est déjà terminé et le printemps a réveillé la nature. Comme les fleurs et les oiseaux colorient les paysages endormis, la traditionnelle fête du printemps que nous organisons chaque année viendra colorer le cœur des résidents. Il est donc temps pour nous de préparer ces prochaines festivités. J'adresse mes remerciements les plus sincères à tous nos « sponsors » qu'ils soient publics ou privés sans qui nos projets ne pourraient se concrétiser. J'espère qu'en 2017, ils seront toujours plus nombreux à nous apporter leur soutien.

Je remercie chaleureusement Raymonde PATONNIER, visiteuse et responsable de section à Terrasson durant 26 ans et Yvette BERTHOMMIER, visiteuse à Périgueux et vice-présidente pendant 5 années pour leur dévouement à mes côtés et auprès des nombreux résidents qu'elles ont visités. Belle et longue route dans leur nouvelle vie de « retraitées bénévoles VMEH ».

Je compte sur toutes les équipes de visiteurs pour que notre mission soit toujours effectuée avec beaucoup de dynamisme, beaucoup de chaleur et grand respect envers nos chers aînés.

Josette Theulet



Notre assemblée générale

Le 5
mars

Soixante personnes se sont rassemblées le 5 mars 2017 salle des Félibres de l'EHPAD Parrot, à l'occasion de l'assemblée générale annuelle de l'association « Visite de Malades en Établissements Hospitaliers et Maison de Retraite » (VMEH 24). En préambule, M.CIPIERRE, adjoint, représentant Monsieur AUDI, maire de Périgueux a félicité et exprimé sa reconnaissance à la présidente et l'ensemble de son équipe pour sa mission de réhumanisation de la vie offerte aux personnes âgées éloignées de la cellule familiale.

La présidente Josette THEULET a adressé des remerciements appuyés et chaleureux aux bénévoles pour leur investissement ; aux responsables des collectivités territoriales, aux donateurs privés pour leur soutien financier fidèle ; aux directions et personnels des maisons de retraite pour leur confiance et leur respect. Après l'approbation des rapports moral, d'activité et financier, deux bénévoles méritantes ayant émis le souhait de mettre un terme à leur activité au sein de l'association ont été mises à l'honneur et largement applaudies pour leur engagement : Raymonde PATONNIER, visiteuse et responsable de la section de Terrasson durant 26 ans, Yvette BERTHOMMIER, visiteuse à Périgueux et vice-présidente durant 5 ans. Les participants ont ensuite partagé le pot de l'amitié clôturant cette assemblée familiale et conviviale.



Carnaval à l'Ehpad La Chêneraie de Bassillac



L'EHPAD de Bassillac a fêté carnaval le 28 février. Josette Theulet, Présidente et responsable de la section accompagnée des visiteuses Françoise et Martine, déguisées pour l'occasion, se sont jointes aux résidents pour partager ce délicieux moment. Après avoir fait sauter les crêpes, tout le monde s'est retrouvé autour d'un goûter convivial clôturant cette merveilleuse journée. L'équipe VMEH remercie Madame GIBOUIN, Directrice de l'EHPAD, et tous les personnels pour leur accueil et leur confiance.



Le 28 février



Les anniversaires

Des mois de janvier et février



VMEH 24
Présidente : Josette Theulet
9, rue Salvador Allende
Prairie verte
24750 TRÉLISSAC
05.53.53.69.37 – 06.69.53.53.62



Directrice de la communication : Josette Theulet
Chargée de la communication : Christine Ribeyreix